

平成14年5月29日

ワールドカップ開幕直前！！

## 池袋・駒込駅周辺に放置自転車警告看板を設置

～地域の安全確保のため、各種対策を推進します～

豊島区は、2日後に迫るサッカーワールドカップ大会開幕に備え、大会期間中の地域の安全確保を図る観点から、情報連絡体制の確立、道路や公園の巡回強化、放置自転車対策の強化、区民や関係機関への情報提供など、各種対策に万全を期している。

本日は、駅周辺の環境整備を図るため、警察署と協議のうえ、池袋駅および駒込駅周辺の30ヶ所に放置自転車に対する警告看板を設置した。

### 1. 管理職が24時間体制で待機

区は、東京近郊で試合が行われる日、繁華街を抱える池袋駅周辺および埼玉スタジアムからの南北線利用者が山手線に乗換える駒込駅周辺に多くの人が集まると予想し、特に注意を要する場所と考えている。そのため、埼玉スタジアムおよび鹿島スタジアムが会場となる6月2日と4～6日の間、試合終了後の池袋駅・駒込駅周辺を中心に警戒を強める。

この期間は、区役所に管理職が24時間体制で待機するほか、池袋駅と駒込駅にも午前0時まで対策要員を配置し、警察・消防署等と連絡を取りながら緊急事態に備える。

### 2. 放置自転車警告看板の設置

駅周辺の放置自転車については、通行の障害となり、また混乱時には凶器になり得ることから、重点的に対策に取り組む。期間中は連日集中的に撤去を行う。それに先立ち、本日は、自転車利用者への注意喚起を目的に、駐輪場利用を促し、放置した場合は撤去する旨を記載した立看板を、警察署と協議のうえ池袋・駒込駅周辺30ヶ所に設置した。さらに、試合開催日は放置自転車対策事務所に職員が宿泊体制で待機し、警戒に当たる。

池袋駅周辺に設置した看板文面

<b>警 告</b>
ワールドカップサッカー大会開催中は、駅周辺の混雑等が予想されます。 自転車等は放置せずに自転車駐輪場へ駐輪してください。(3時間以内無料) 放置された場合は撤去します。
豊島区役所 池袋警察署

また、ワールドカップ期間中、外国人を含め多くのお客様を迎えるにあたり、明日5月30日のごみゼロデーは、きれいな豊島区をアピールし、訪れる人々に気持ちよく過ごしてもらえるように、住民、商店街や企業、学校等が一体となり、街ぐるみのクリーンキャンペーンを区内全域で展開する。

- 詳細： 1. 管理職の24時間体制 総務課  
2. 放置自転車対策について 交通安全課